

## ABSTRAK

**Tri Wandy Lumban Gaol. NIM 3133122054. Tahun 2017. Judul: Perubahan Kondisi Sosial Ekonomi Pedagang Pasar Tradisional Aksara Kota Medan (Studi Kasus 5 Keluarga Pedagang Korban Kebakaran Pasar Tradisional Aksara Kota Medan. Program Studi Pendidikan Antropologi, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan.**

Penelitian ini bertujuan untuk memahami dan mendeskripsikan kondisi sosial ekonomi pedagang pasar tradisional aksara kota Medan sebelum terjadi kebakaran dan perubahan kondisi sosial ekonomi para pedagang pasca kebakaran pasar tradisional aksara kota Medan. Penelitian ini juga bertujuan untuk mengetahui konflik yang terjadi pasca kebakaran pasar aksara kota Medan dan strategi bertahan hidup pedagang pasar aksara kota Medan pasca kebakaran aksara kota Medan. Metode penelitian yang digunakan penulis adalah metode penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif, dimana penulis menggambarkan atau mendeskripsikan perubahan kondisi sosial ekonomi pedagang pasar tradisional aksara kota Medan pasca kebakaran pasar tradisional aksara kota Medan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa kondisi sosial-ekonomi pedagang pasar tradisional aksara kota Medan sebelum terjadi kebakaran terlihat baik dibuktikan dengan kondisi pendapatan para pedagang. Sedangkan kondisi sosial-ekonomi pedagang pasca kebakaran terlihat buruk, dibuktikan dengan kondisi pendapatan para pedagang yang menurun. Dikarenakan sejak terjadi kebakaran para pedagang berjualan di badan pasar, dan berjualan di badan pasar tidak mendukung lakunya jualan para pedagang. Pasca kebakaran pasar tradisional aksara kota Medan juga telah mengarah kepada konflik yaitu antara Pemerintah Kota Medan dan para pedagang, dimana pedagang menginginkan pasar aksara dibangun kembali namun Pemerintah Kota Medan ingin memindahkan pasar aksara ke jalan Letda Sujono bekas RS. Marthondi dan pasar aksara di robohkan dan dibangun jalan tol (*Fly Over*), sehingga berjualan di badan pasar adalah salah satu strategi bertahan hidup para pedagang pasar tradisional aksara Kota Medan. Kesimpulan dari hasil penelitian menunjukkan bahwa bahwa kondisi sosial ekonomi pedagang pasar tradisional aksara kota Medan sebelum terjadi kebakaran terlihat baik, hal ini berbanding terbalik dengan kondisi sosial ekonomi pedagang. Dibalik kondisi tersebut saat ini para pedagang sedang menghadapi konflik sebagai salah satu dampak dari konflik pasca kebakaran pasar tradisional aksara kota Medan. Sehingga untuk menghadapi segala kondisi yang terjadi para pedagang melakukan strategi bertahan hidup.

**Kata kunci :** *Pedagang, Perubahan dan Sosial Ekonomi.*